

Aus Dachgeschoss abgeseilt

Am Dienstagabend erreichte die Feuerwehr gegen 18.20 Uhr ein

außergewöhnlicher Notruf: ein Kind hing in der Straße Hütter Busch an der Dachrinne eines Wohnhauses. Als die Retter vor Ort eintrafen, stießen sie auf einem

Vordach auf ein junges Mädchen. Die unverletzte, aber unterkühlte 9-Jährige hatte sich aus ihrer Wohnung im Dachgeschoss abgeseilt. Die Mutter war einkaufen gegangen und hatte derweil die 9-Jährige und ihren 7 Jahre alten Bruder in der Wohnung eingeschlossen.

Weil das Mädchen mit einer Freundin spielen wollte, knotete sie ein Seil und Bettlaken zusammen und seilte sich auf das fünf Meter tiefe Vordach ab. Der Bruder bekam es mit der Angst zu tun: Er alarmierte die Feuerwehr, während die 9-Jährige sich nicht mehr traute, vom Vordach zu klettern.

Zur Boston-Feuerwehr mit CW



Tja, wenn der Sohn bei der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg ist, dann bekommt man unter Umständen auch eine Stadtrundfahrt im Feuerwehrauto. Heidi und Rolf Oertel hatten dieses Vergnügen, als sie im Dezember 2007 mit Sohne- und Feuerwehrmann Christian nach Boston reisten, wo Tochter Sandra ein halbes Au-pair-Jahr in einer deutschstämmigen Familie verbrachte. Klar, dass der FFC-Mann alle Feuerwehren im Umkreis abklapperte und sich informierte, bei der Vorort-Wehr von North Redding durfte der Dörper Floriansjünger sogar einen Tag lang die Einsätze mitfahren. Fazit: Einsatzfahrzeuge, Leiter, Lichter, Kabinen - alles viel größer. Na ja, wenn das auch für die Feuer gilt, dann sind wir hiezulande doch lieber klein, oder? Ob Sie mit einem Feuerwehrfahrzeug, Schiff oder Bus unterwegs sind - wenn's in die Welt hinaus geht, CW mitnehmen!